ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 4

COSOCC COMUNA DE CONCÓN

Sr. presidente Don Freddy Ramírez Villalobos, en nombre de Dios, la Patria y la Comuna, da inicio a la cuarta sesión ordinaria del CCOSOCC, con fecha 19 de Agosto año 2021, siendo las 17:00 horas.

Asisten los siguientes concejeros:

Sra Violeta Montt

Sr Rubén Machuca

Sra. Alicia Ramírez

Sr. Juan Carlos Miranda

Sr Luis Brasky

Sra. Magaly Pérez

Sr Juan Fernández

Sr Jorge Ramírez

Sr Rubén Retamales

Sra Carmen Gloria González

Sra María Liliana Espinoza Secretaria Municipal

Sr Freddy Ramírez Villalobos , alcalde de la Comuna de Concón , da inicio a la sesión Ordinaria N ° 4 de COSSOC 2021 correspondiente al mes de Agosto.

Punto 1 -

Se somete a aprobación acta Nº 3 con fecha 8 de Junio 2021.

Acuerdo Nº 4: aprobada por unanimidad-

Punto 2.-

Sr Presidente expresa su saludo protocolar al COSSOC, en esta nueva administración Municipal que le corresponde dirigir como Alcalde de la Comuna de Concón.

Expresa que su voluntad está centrada en liderar un trabajo en estrecho vínculo con la Comunidad y sus organizaciones ,apoyado por un equipo de profesionales que cuenta con las competencias para un trabajo activo , participativo y directo con la Comunidad .

Presenta a la Sra Carmen Gloria Martínez; Directora de Desarrollo Comunitario en este nuevo período alcaldicio; la cual expresa su disposición para un trabajo en línea directa con las propuestas de las Organizaciones Comunitarias.

Punto 3.-

Sra María Liliana Espinoza ,Secretaria Municipal , expone que los procesos eleccionarios de COSSOC se encontraban postergados por efecto de pandemia ; situación que hoy es posible normalizar y que en breve plazo se publicará el listado de las organizaciones con derecho a voto, junto con las fechas de manera que en Octubre se cuente con nuevo COSSOC.

Punto 4 Varios

Sra Violeta Montt interviene dando bienvenida al Sr Alcalde y deseando éxito en su gestión. Solicita actualizar y comunicar los teléfonos de Operaciones y Seguridad ya que no responden a los llamados de la Comunidad.

Sr Presidente entrega esta tarea a la Sra Carmen Gloria Martínez, especialmente lo que corresponde a los nuevos Directores.

Sra María Liliana Espinoza explica que algunos teléfonos no están operativos debido a problemas técnicos en vías de solución.

Sr Luis Brasky, saluda al Señor Alcalde y le invita a concurrir a las comunidades de Fuerte Aguayo para analizar el tema de la regularización de terrenos.

Sr Rubén Retamales saluda a Sr Presidente a nombre de las empresas de la Comuna .Se pone a su disposición y solicita agendar una reunión de trabajo.

Sr Rubén Machuca da bienvenida a Sr Alcalde y pide mejoramiento de sistema de agendamiento de horas Consultorio, ya que no contestan el teléfono para solicitar horas médicas.

Sr Juan Miranda expresa las dificultadas de tránsito suscitadas en el sector rural (tacos) y solicita un mayor control de camiones pesados.

Sr Presidente da respuesta a las inquictudes manifestando que pronto está agendada una reunión con el sector rural para dar a conocer anuncios importantes especialmente en temas relativos a Seguridad y agua, y expresa que en su mandato todos los sectores merecen las mismas oportunidades y en igualdad de condiciones.

Respecto al CESFAM se están generando las condiciones para dar respuesta positiva a todos los requerimientos,

Sra Magaly Pérez solicita información respecto a los procesos eleccionarios próximos a realizarse, en lo que se refiere a protocolos sanitarios y aforos. En específico elecciones de UNCO.

Sra María Liliana Espinoza responde que el quorum está en relación directa con metros cuadrados del lugar de votación Los protocolos están establecidos por ley .

En el caso de las organizaciones que no cuentan con sede propia , está disponible el local del Liceo Concón con un aforo de 150 personas.

Sr Alcalde ofrece su apoyo de colaboración técnica para ejecutar cualquier proceso eleccionario.

Sr Jorge Ramírez saluda a Sr Presidente y Jefa de DIDECO ,expresando que este COSSOC se ha caracterizado por ser una organización que propicia el trabajo colaborativo, el servicio y la alta disposición para hacer de Concón una Comuna donde todos somos necesarios e importantes.

Se cierra la sesión a las 17:51 hrs

Alicia Ramírez Pérez

Secretaria COSSOC